

「学年通信」

タイトル募集中！

西陵中学校
第1学年 学年通信
Vol. 2
令和2年4月7日（火）

よき大人になるために 練習しよう！

風がとても強かったですが、満開の桜が皆さんを待つかのようじっと散るのを我慢していました。緊張した入学式でしたね。さあ、中学校生活が始まりました。

校長先生のお話にありました。

- 自分を大切にしましょう。
- 地域を大切に地域に貢献できる中学生になろう。
- 自分で答えを見つけようと努力しよう。
- 「あたりまえのことを当たり前きちんとしよう。

例えば、「あいさつ」【おはようございます】【こんにちは】や時間を守ったり、そうじをきちんとすることなどです。

この4つのことをいつも心がけてほしいです。

中学校は勉強するところです。何より学習が難しくなります。しっかり頭を鍛えましょう。

男子も女子も体が成長します。規則正しい生活をして部活などでも体を鍛えましょう。

多くの経験をして、心も鍛えましょう。

特に1年生は何でも初めてなので、いっぱい失敗して覚えていきましょう。わからないことは質問してください。まずしっかり話を聞いて覚えることからです。慣れることからです。学校探検はどうでしたか？



保護者の皆様へ

入学おめでとうございます。たくさんのご参加ありがとうございました。これからの3年間でお子様は体も心も大きく成長するときです。毎日の生活の中で悩むこともあるかと思いますが、3年後に立派に中学校を卒業していけるように、励ましていきたいと思っております。何かとお世話をかけますが何卒よろしく願いいたします。